
別紙② 

運営推進会議開催報告書 

 

会議名        大野和光園なかよしデイサービス運営推進会議 

施設名        大野和光園なかよしデイサービス 

サービスの種類   認知症対応型通所介護 

会議開催場所    大野和光園 会議室 

開催日時       令和 3年 1月 20日（水） 午前 10：30～11：30 

  

＜運営推進会議出席者＞ 

構成区分 氏    名 備 考 

利用者の家族 廣瀬 えつ子 様  

利用者の家族 井尾 のり子 様   

地域住民の代表者（上篠座二区区長） 清水 勇治 様  

地域住民の代表者（上篠座一区区長） 石田 秀徳 様  

大野市健康長寿課 清水 幸恵 様  

さくら在宅介護支援事業所（介護支援専門

員） 

井上 千穂 様  

 

＜施設職員出席者＞ 

職  種 氏    名 備 考 

理事長 砂子 三郎  

常務理事 山村 正人  

特命職員 阿部 静枝  

チームリーダー 片岡 昌克  

 

＜議事録＞ 

１ 大野和光園 理事長挨拶 

 

２ 会議出席者の紹介  

 ・運営推進会議委員 

 ・大野和光園職員出席者 

 

３ 利用者実績と今後の予測 

  

４ 活動状況報告について  

 ・令和 2年度上期活動状況 

 ・令和 2年度下期活動状況 

 ・認知症のレベルと判断基準について 



 ・空き状況 

 ・居宅介護支援事業所別利用登録者 

 ・延べ人数平均介護度 

 ・利用者の推移 

 ・収益と利用者数の推移 

 ・人件費比率の推移 

 ・介護、物損、傷病状況報告 

 ・外出、行事等活動報告 

 ・職員研修等受講報告 

 ・ご家族の皆様への情報発信 

 

５ 大野和光園の新型コロナウイルス対策 

 

６ 質疑応答・意見交換 

 

◎和光園のコロナ対策について、県の発令を基準にして独自の対策をとっている。基準が変われ

ば、その都度発信するようにしている。 

◎職員には長期間厳しい制限をかけており、我慢してもらっている状況である。 

Ｑ 利用者数が伸びないのはどうしてか。 

◎一日当たりの利用料が、一般のデイと比較すると高いので利用率が伸びないと思われます。加

算を抜きにして、約 300円高くなります。そうすると、利用回数を増やすことが困難になります。認知

症の方の介護をされているご家族の方は 1回でも利用回数が多くなることを望んでおられ、一般の

デイの方を選択されます。人員配置も手厚く、一人の利用でも職員を 3名配置しなければならない

ということも単価が高い要因です。 

Q うちのおばあちゃんですが、家ではだんだん手がかかるようになってきているのですが介護度が

2 のままで全く変わらないのはどうしてでしょう。介護度が上がればもう少し、利用できると思うので

すが。 

◎ケアマネさんに区分変更申請をお願いしてみてはどうでしょう。和光園のケアマネの場合はこち

らから連絡しておきます。 

Q 質問ではありませんが、除雪車を運転していると他の車に気が付かないことがあります。除雪車

を見かけたら、運転している車のライトをつけるように周知していただけるとありがたいです。 

 

７ 今後の予定及び次回会議について 

 

次回：令和３年 7月 14日（水） １０：３０～ 開催予定 

 


